



APRÈS LES FESTIVITÉS
ESTIVALES, EN ROUTE VERS
HULLUCHWEEN ET LES
ANIMATIONS DE NOËL !



La Fête du Village - 11 septembre 2022.

EDITO DE LA RÉDACTION

Chaque année, les vacances sont attendues avec impatience. Après ces deux dernières années de crise sanitaire et l'arrivée de nouvelles préoccupations : pouvoir d'achat, inflation, hausse du carburant, grosses chaleurs, sécheresse, les congés ont été des moments de retrouvailles, de repos si précieux. La vie communale n'était pas pour autant au ralenti et nous pouvons remercier les commissions municipales, ainsi que les associations qui ont fait vivre notre localité au rythme des activités jeunesse et des festivités. La période des vacances s'est achevée avec la rentrée des classes programmée au tout début de septembre. Une rentrée qui s'est bien passée, avec des effectifs stables, pour l'ensemble des groupes scolaires et une importante fréquentation du restaurant scolaire, avec environ 210 repas par jour. On ne

peut évoquer le mois de septembre sans parler de la fête du village. La 21ème édition de la course de lits nous a plongés dans l'antiquité, la Rome antique, en lien avec le 10ème anniversaire du Louvre-Lens. Un grand bravo aux associations qui se sont montrées très imaginatives. La rentrée est aussi synonyme de redémarrage des grands dossiers : la poursuite des travaux de renouvellement de l'éclairage public, l'extension du cimetière, l'aménagement de l'intérieur du nouveau centre médical et des abords de la salle multi-sports. La fin de l'année se profile. Dans un contexte d'économie et de sobriété énergétique, l'équipe municipale va préparer les événements qui animeront notre ville : Hulluchween, téléthon, spectacles et colis de fin d'année...

Bien à vous !

UN BILAN ESTIVAL AU TOP !

DU SOLEIL ET DE LA JOIE

Les mois de Juin, juillet et août ont été très rythmés ! « Un été à Hulluch », « la Fête du Village » et « Les Quartiers d'Été » ont animé toute la ville en proposant des activités variées, pour tous les âges et toutes les envies.



HISTOIRES D'ELLES !

LES FEMMES MISES À L'HONNEUR

Dans le hall de la mairie, la Femme a été vue dans tous ses états : ses combats, son travail, sa vie de famille, son physique, ... L'exposition du Conseil Départemental était bien riche. Mais la Femme ne se résume pas si facilement : Femmes d'hier, femmes d'aujourd'hui, femmes de demain, d'ici ou d'ailleurs... Il était bien compliqué d'être complet. Didier Vivien est venu nous prêter main forte avec sa conférence sur « Les femmes au charbon » tout comme le film « Debout les femmes ! ». Pour finir ce mois en beauté, le spectacle « Les pionnières » a révélé les évolutions de la place des femmes dans le monde du travail et montre le chemin qu'il reste encore à parcourir pour tordre le coup à tous les stéréotypes... Que de chemin parcouru et encore à parcourir... Merci à tous ceux et toutes celles qui ont pris de leur temps pour vivre et faire vivre ce beau mois de la femme.



LE 14 JUILLET

Un groupe d'Hulluchois est parti en bus pour assister au défilé du 14 juillet à Paris. La journée s'est ensuite poursuivie avec un déjeuner à Versailles.





EPICERIE SOLIDAIRE ITINERANTE

Sous le contrôle de l'association lensoise « Droit au travail » et avec le partenariat des villes de Lens, Vendin le Vieil, Wingles, notre commune bénéficie de cette épicerie, une fois par semaine, au dojo. Elle est réservée aux familles ayant de faibles revenus. Informations auprès du C.C.A.S., en mairie.

PREMIER TITRE NATIONAL DU JUDO CLUB HULLUCH

CHLOÉ, UNE PROF EN OR !

En septembre 2021, Chloé et Lydéric Labiaux sont recrutés pour devenir professeurs au J.C.H. Chloé combine son activité professionnelle, sa vie de famille, ses cours de judo et participe à des compétitions où elle obtient de très bons résultats. Qualifiée pour le championnat de France 3ème division qui a lieu le 5 juin à l'institut national du judo à Paris, elle enchaîne les combats jusqu'en finale avec une détermination et une concentration maximale pour décrocher le titre de championne de France 3ème div. dans la catégorie des moins de 57 kg. Félicitations à Chloé !!!



DU SPORT DOUX ET ADAPTÉ



Tous les jeudis de 9h00 à 10h00 au LCR rue de Gravelines, des séances de remise en forme sont proposées. Les problématiques de santé sont prises en compte pour permettre à chacun de pratiquer des activités physiques adaptées et un programme personnalisé est mis en place pour chaque participant. Pour plus d'infos, vous pouvez contacter Justine Molto, éducatrice médico-sportive, au 06.19.63.76.28 ou par mail à ufolep62.justine@ligue62.org

AGENDA

Hulluchween

Lundi 31 octobre

À partir de 14h, en médiathèque :
Rallye photo + ateliers

À partir de 17h30, salle polyvalente :
Venez déguisés !

De nombreuses animations seront proposées

À 18h30, parking des services techniques :
Embrassement de la sorcière

Festivités de Noël

Judi 15 décembre

À partir de 16h30, sortie écoles du centre :
animations diverses

Vendredi 16 décembre

À partir de 16h30, sortie écoles résidence
Les Mouettes : animations diverses

À partir de 16h30, salle multisports :
marché de Noël des associations

Samedi 17 décembre

Au matin : distribution des colis aux aînés

dimanche 18 décembre

Salle multisports :
à 14h30, passage des motos du Père Noël
et à partir de 16h,
arbre de Noël des associations
+ une surprise à 18h !!!

CRÉATION D'ENTREPRISE

À Votre Service est une entreprise spécialisée dans les services à la personne : aides administratives et informatiques, petit bricolage et petit jardinage. Devis gratuit !
Tél : 06 14 99 27 24



Aides administratives



Aides informatiques



petit bricolage



petit jardinage

tel 06 14 99 27 24
siret 913862652

regis slaski

LES SÉANCES CINÉMA !

Judi 3 novembre, salle Carlier :

- 14h15 : De l'autre côté du ciel
- 16h15 : Le Tigre qui s'invita pour le thé

Tarif plein : 4,80€
Tarif réduit : 3,80€
Sans réservation



LA SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE

DES GESTES SIMPLES ET DES INVESTISSEMENTS

Le contexte géopolitique, énergétique et financier impose aux municipalités de revoir leurs politiques énergétiques. Un plan d'action a été élaboré s'articulant autour d'actions de court, moyen et long terme.

Objectif : Réduire de 10 % les consommations énergétiques des bâtiments municipaux.

Court terme :

- Communication, information et sensibilisation pour les utilisateurs des salles, extinction des lumières, fermeture des portes et désignation d'ambassadeurs de l'énergie dans les bâtiments ;
- Déploiement d'une signalétique dans les bâtiments ;
- Retardement de l'allumage des chaudières dans les bâtiments municipaux (en fonction des conditions climatiques) et ajustement de la température de consigne (de -0.5° à -2°) ;
- réduction de la durée d'illumination des éclairages des fêtes de fin d'année ;

Moyen terme :

- Poursuite du plan d'investissement sur l'éclairage public et sur l'éclairage des bâtiments (installation de Leds avec variateurs de tension, voire de détecteurs de présence) ;
- Changement des radiateurs électriques de certains bâtiments pour des modèles avec détection de portes ouvertes ;



Long terme :

- Mise en œuvre de travaux de rénovation énergétique des bâtiments municipaux en fonction des besoins, contraintes et opportunités de chaque bâtiment (isolation, production d'énergie renouvelable, dont l'étude est actuellement en cours en lien avec la Communauté d'agglomération de Lens Liévin) ;
- Diversification des modes de chauffage (étude sur l'opportunité d'un mini réseau de chaleur en cours) ;

Travaux :

Rue Henri Flament : Les travaux de renouvellement de l'éclairage public de la rue Henri Flament sont achevés. Dans le contexte actuel, ces travaux permettent de réaliser des travaux d'économie d'énergie immédiatement. Les nouveaux lampadaires sont dotés de Leds qui diminuent l'intensité lumineuse de 50 % de 23h à 5h du matin.

INFOS SENIORS

Après une sortie bien sympathique dans les Flandres et tout récemment, du repas des Aînés, le C.C.A.S. prépare les colis de fin d'année. Ceux destinés aux Aînés seront distribués **le samedi 17 décembre 2022**, dans la matinée. Inscription à l'aide du bulletin ci-dessous, avant **le samedi 12 novembre** (à découper et à déposer en mairie).



Colis des Aînés !

Mme née le :

M. né le :

Demeurant : tél :

Situation familiale : Célibataire - Marié(e) - Veuf/Veuve - Vie maritale (1)

- Souhaite(nt) recevoir le Colis des Aînés : Personne seule - Couple (2)

- Accepte(nt) - N'accepte(nt) pas l'inscription des données personnelles sur le fichier « colis des Aînés » du CCAS d'Hulluch.

(1) Cochez la case correspondante

(2) Pour les couples, il suffit que l'un des deux soit âgé de 68 ans.

